2009年11月2日創刊 通算170号

西仙北高校 広報紙Vol.3

2023年7月20日発行

妙なトークと息の合った演奏で ステージの幕を開けました。ヴ オーカルやチャイムの友情出演 部員2名と少ないながら、

OPな衣装と踊りが印象的でし

もあり、楽しいステージでした。

ステージで締めくくりました。先生を囲んだ賑やか&感動的な 上がりました。 ジパフォーマンスで大いに盛り 最後は3年生全員で担任の武田 ム、3年生4チームが出演し、カラオケは1・2年生1チー 弁論発表、 カラオケ ステー



3年 潮風になびく





竿燈

ちきり

な作品ですね。 れも学年の 性が表れた素

きつける魅力であふれていまし 観が表現されており、見る人を惹 現する書。 鮮やかな絵画と墨 いずれも制作者の世界 色で 表

な踊りで今年も会場を沸かせま 司食べたい」の曲に乗った華麗

オーマンス。「寿司くいねぇ」「寿

西高書道男児7名によるパフ

した。墨の美しさと対照的にP



新数

ーク社会 他にも の報告、 一年生が制作したエス 全校生徒が作っ

■▶など、生徒の頑張りやセンス

光る作品が多数展示されました。

ALTのマシュー先生の作品もあります。



もう、楽しんでもらおうという限のない学校祭が実現し、楽し 限のない学校祭が実現し、楽しされました。4年振りに入場制 うにあふれた1日となりました。 気持ちと西髙カラーが学校じゅ のテーマのもと、 6 月 24 日、 「青春の 西高祭が開催 1 ージ」

西仙北高校 0 1 8 7 (75)1002

味わい、日本の文化に触れる貴重 ただくことのない抹茶と和菓子を 前を披露しました。普段あまりい 頃練習を重ねた見事なお手

な体験ができました。



一ツ店

なったそうです!お疲れ く姿が祭り感を盛り上げま でした。 た。盛り付けで手が痛く ババヘラ片手に校内を歩



りも楽しく、癒やされるコ

駄菓子。三年生とのやりと

祭りといえば焼きそばと

ナーでした。

ル

度 度

その

営協議

会を6月

28 目

か

年

へからコ を導入し、

?

を開催しました。

商品募集

ボランティア同

好会では

呼びかけから販売まで携

SDGsについて考

えるきっかけにもなったそ

1回学校運営協議会

切れてしまいました。

一力いただいた皆様、ありがとう

あっという間に売り 一种当販売も大好



をいただきながら話してみてはどうか、こ 後、 ることができました。これか 部 営 6 開 1方針 てみてはどうか、ここを大事の委員の方からこんなことを 学校運営協議会制度や学校経 催 いただきながら話し合 3つの分科会に分かれ、 L 等について説明があっ ました。 か、ここを大 全体会で いう御意見 これから 校長

全国高等学校野球選手権秋田大会 連合チームの意地を見せた



れ たと思う。 つく姿 ステ ŋ 頑季が

た、 会に 佐 ました。 で を ま とてもたくましく映 ることなく、 取 5 食らいつ 見が、 ĺ した。 6 農 今年は男鹿 は 藤 球に食らい 商業高校 は残念だったが、シ滕監督は試合後「な見せてくれました。 太田 口 れ ムで相 素晴 ても大きく崩 コ 結果は] いです。 手 6 ル 手 ド に つく L Ω い試 勢最 O た 0) た。 . 試で | 映姿も崩 合し 16 りがきれ 後 連 点 張大見まシ結 秋合 を

. 月10日日 10日日 10日日 校生徒と職 け 乗 小り 込み 球 時 順 秋 場 時試合開! 田 員 向かい が バス 始

(**7**月)

21 日

22~8月20日 した休みにしましょう 部活や学習など目標を決 夏季休堂 め 7

充

に触れ、自分の進路について考えま興味をもった職業を体験して社会 よう

しに

験していただきます

中学生の皆さんに

本

校

 \mathcal{O}

学

び

を

28 日

体験入学

16 日 3年生補習2期· 2.3年生公務員補習

す!ファイト を制 したも の が 進路目 を 制

21 日 始業式

き締めましょう 生 |活のリズムを整えて気持ち

22 5 24 日

外

よう! クラスー 丸となって思 V 切 り暴



25 日 夏の着こなしを考えてみよう 西高カジュアル